



Pièces	2 Pièces
Superficie	30 m²
Référence	3973
Prix	265 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe Appartement composé d'une chambre en mezzanine en plein coeur de Morzine ! Venez découvrir cet appartement de type T2, situé au dernier étage d'une petite copropriété au caractère montagnard composée de 5 appartements. Située en plein coeur de Morzine, à 2 minutes à pied des commerces, restaurants et bars, et à 250 mètres des pistes de ski du Pléney ! L'appartement est exposé sud/ouest et est très lumineux grâce à une grande baie vitrée donnant une vue sur le Pléney et la pointe de Nyon. Il est composé d'une entrée donnant sur le séjour / cuisine, une salle de bains et une chambre en ...

One-bedroom apartment in the heart of Morzine This one-bedroom apartment with a bedroom mezzanine level is on the top floor of a small mountain residence consisting of 5 properties. It is located just 250 meters from the Pléney ski slopes, in the heart of Morzine, with shops, restaurants and bars just a 2-minute walk away! The apartment faces southwest and features a large window and sliding glass door, providing a bright and spacious atmosphere with a magnificent view of Pléney and Pointe de Nyon. It is composed of an entrance opening onto the living room, kitchenette, a bathroom and a mezzanine ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

